

Mobile Färbe(r)küche am Moritzplatz – Eröffnung heute Abend

Initiiert vom Studierenden-Projekt FARBFELDER entstand in Zusammenarbeit mit »Opendesign City« und »We creative People« eine mobile Färbe(r)-küche, die in den nächsten Wochen von 16-19 Uhr, Montag bis Freitag für interessierte BesucherInnen geöffnet sein wird. In Zusammenarbeit mit weiteren Kooperations-partnern werden hier themenspezifische Workshops stattfinden. Bereits im September hieß es: Farbe ernten mit FARBFELDER! Nach der öffentlichen Färbepflanzen-Ernte in der Umgebung des Moritzplatzes, können nun die gesammelten Pflanzen in den Workshops verarbeitet werden. FARBFELDER versteht sich als Experimentierfeld für Projekte rund um die Themen Natur, Kunst und Kultur.

Ort: Aufbauhaus am Moritzplatz, Prinzenstr. 85, 10969 Berlin.

Eröffnung 15.10., 18 Uhr im MoHo-Raum



Eine Zusammenarbeit von:
modulor stiftung und weißensee kunsthochschule berlin

Mobile Natural Dyeing Lab – Opening today evening

Initiated by the student project FARBFELDER and in collaboration with »Opendesign City« and »We creative People« the Mobile Natural Dyeing Lab was built. During the following weeks it will be open for interested visitors from 4 until 7 p.m., from Monday to Friday. In collaboration with other partners some thematic workshops will be offered at this place. Already in September it was said: Color harvest with FARBFELDER! After the public harvesting of dye plants around Moritzplatz, now, the collected plants will be processed in the workshops. FARBFELDER sees itself as an experimental field for projects around the themes of nature, art and culture.

Place: Aufbauhaus at Moritzplatz, Prinzenstr. 85, 10969 Berlin.

Opening on Oct., 15th, 6p.m., MoHo-Room

A cooperation of:
modulor stiftung and weißensee academy of art berlin

Information and contact: farbfelder@blogspot.com or
farbfelder@googlegmail.com

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de